

Raiffeisen Centrobank AG

Mitteilung

an die Inhaber der Zertifikate identifiziert durch

ISIN: AT0000615315

Die Inhaber der Zertifikate werden hiermit darüber informiert, dass per 16.8.2016 der ersatzlose Widerruf zum Handel der Aktie China Steel Corporation an der Frankfurter Wertpapierbörse erfolgt. Entsprechend § 9 Abs. 5(a) der Bedingungen der Anlagezertifikate wird die Aktie China Steel Corporation per 16.8.2016 aus dem Basket entfernt und ihr Wert wird basierend auf den Schlusskursen vom 15.8.2016 auf die verbleibenden Aktien aufgeteilt. Per 16.8.2016 enthält der Basket die folgenden Aktien mit den entsprechenden Stückzahlen:

Aktie	ISIN	Stückzahl
Vale SA	US91912E1055	4,9627
ArcelorMittal SA	LU0323134006	2,2077
Severstal' PAO	US8181503025	4,8759
Nucor Corp	US6703461052	1,1190
Posco	US6934831099	0,6264
ThyssenKrupp AG	DE0007500001	1,3076
United States Steel Corp	US9129091081	0,6183
Voestalpine AG	AT0000937503	2,0110

Raiffeisen Centrobank AG

Notice

to the holders of the Certificates identified by

ISIN: AT0000615315

The Certificateholders are hereby informed that as of 16 August 2016 the share China Steel Corporation has been delisted from the Frankfurt Stock Exchange. Therefore according to § 9 No. 5(a) of the terms and conditions of the Certificates the share China Steel Corporation will be removed from the Basket as of 16 August 2016 and its value will be distributed among the remaining shares based on the closing prices on 15 August 2016. As of 16 August 2016 the Basket contains the following shares with the following Number of shares:

Share	ISIN	Number of Shares
Vale SA	US91912E1055	4.9627
ArcelorMittal SA	LU0323134006	2.2077
Severstal' PAO	US8181503025	4.8759
Nucor Corp	US6703461052	1.1190
Posco	US6934831099	0.6264
ThyssenKrupp AG	DE0007500001	1.3076
United States Steel Corp	US9129091081	0.6183
Voestalpine AG	AT0000937503	2.0110

Vienna, 16.08.2016

Raiffeisen Centrobank AG